



ユーザボイス User Voice

ティップネス・キッズ プログラミングオンラインスクール受講中の生徒様に授業についての感想を伺いました。



左側:受講者様(小学3年生)

お子様より

Q オンライン学習をはじめてから半年ですが、授業の印象や感想はいかがですか？

A 楽しいです。

特にプログラミングであれこれ試して、自分の作品を作っているときが一番楽しいです！

Q プログラミングは、どういうとき楽しいですか？

A 難しいところも多いけど、自分の思ったとおりに、プログラムが動いたときが楽しいです！

それとミッション2の「消える足場のアトラクション」を作ったときが一番楽しかったです!!

Q 最近は、何を作っていますか？

A 「マイクララン*」を作っています！ *スタートからゴールまで走るタイムを競うゲーム

他にもちょっと難しいものもあったけど、がんばって作り上げることができました！

保護者様より

Q 講師の印象や教え方はどうですか？

A 優しく教えてくれています。

雰囲気がよく、子どもが参加しやすい環境だと思います。

Q オンライン学習を始めてから、お子さまにスキル面や普段の生活等で変化はありましたか？

A 以前はパソコンを触らせてていなかったにも関わらず、子どもだからこそ吸収も早く、
すぐパソコン操作に慣れた様子です。

あと、好きなもの（ゲーム）が教材になっているので、集中してレッスンにも取り組んでいます。

Q 授業を受ける前に不安はありましたか？

A やはり親である私もパソコンにそこまで詳しいというわけではないので、
オンラインで受講することへ不安がありました。

とくに最初は、Zoomや授業の事前設定などのパソコン操作は、不慣れなこともあり少し大変でした。

しかし数か月たった今は、不自由なく受講できています。

先ほども言いましたが、パソコン操作もだいぶ慣れてきたという印象です！

Q ゲーム（マインクラフト）だからこそ、良かったことはありますか？

A Switchでやっているゲームということで、親ではなく子ども自身が興味を持ってくれました。
「プログラミング」というと、どうしても難しいイメージが生まれ子どもももとっつきにくいですが、
親近感を持って気軽にスタートすることができます。

Q お子さまに「今後こうなってほしい」「このような学びを得てほしい」といったイメージはありますか？

A プログラミングは好きで始めたので、今後も自分で興味をもつたことは色々やらせたいです。
子どもも将来やりたいことはまだ見つかっていないようなので、可能性をどんどん広げていってほしいですね！

